



Las Juntas Generales de Gipuzkoa, al igual que el pasado año, ha aprobado un proyecto de cooperación al desarrollo, presentado por Euskadi-Cuba, para el fortalecimiento del Centro Oftalmológico Dr. Ernesto Guevara de la provincia de Córdoba, República Argentina, donde se lleva a cabo el programa internacionalista cubano “Operación Milagro”.

En este centro, una clínica recuperada por sus trabajadores y reconvertida en cooperativa, se desarrolla el programa de operaciones de la visión que Cuba lleva a cabo de manera gratuita en varios países de América Latina, destinada a las poblaciones sin recursos. La partida de 12.500 euros del proyecto se destinará a la compra de medicamentos e insumos.